

Team たなか笑

令和7年11月18日 NO53
柏市立田中小学校 並木孝樹

【5年生】林間学校 とってもとっても楽しかった～ Part②

夜はちょっと肌寒かったのですが、キャンプファイヤーは大いに盛り上がりました。アンコールの嵐と最後のみんなでジュースでの乾杯は最高の締めくくりとなりました。その後はお風呂となり、消灯、就寝は22:00でした。すぐに各部屋は静まり返ってぐっすり寝ているようでした。朝は6:00起床でしたが、なかなか起きられない子が多数。その後の毛布たたみやベッドの整理整頓などに四苦八苦していましたが、退所点検をクリアして2日目の活動に突入しました。2日目の行程は下記のとおりです。

<2日目>

起床→ウォークラリー（手賀の丘公園内）→手賀沼スクールヤード（体験活動コース別）→学校着・解散



ウォークラリーでは班で協力して課題を見つけるために奔走していました。自然のよさと協力の大切さを学んだようです。これも笑顔でした。
スクールヤード（体験活動）は以下の内容です。

- | | | | |
|---------|-------------|-------|--------|
| ①ニジマス釣り | ②農業体験（だいこん） | ③竹林整備 | ④ゴミアート |
|---------|-------------|-------|--------|

どの活動も充実していたようで、貴重な体験になったようです。

心に残っていることは何ですか

- ①部屋の人たちとななふしげやおもしろい話をしたこと。あと、ねるときこわかったから〇〇さんと一緒にねたことです。
②キャンプファイヤーの時にジュースを3回おかわりをしたこと。
③キャンプファイヤーではしゃいで全てを出し切ったことです。
④みんなで協力してウォークラリーを2つbingoできました。

林間学校で学んだこと

- ①みんなで先生に言わなくても自分達で行動してできたから学校でも先生に言わなくて済むことです。
②みんなで協力すれば早く終わるし、何でもできることを学んだ。なので学校でも一人でできないことはみんなで協力しようと思った。
③学んだことは時間を見てすばやく行動することです。また、学校でも掃除の時間などを守り行動できるようになりたいです。
④すぐ行動したり、メリハリをつけたりすること。それが中途半端だったからメリハリの大しさがわかった。だからそれを次あるわくわくステージでメリハリを完璧にして生かしていく。

*保護者の皆様、林間学校の準備、お見送り、お迎え等様々なサポートをいただきありがとうございました。子ども達はまた一回り成長した姿を見せてくださいました。これから最高学年に向かっていく子ども達を楽しみにして職員一同で見守ってまいります。

【おまけの写真】

